

## La RÉPAQUOISE

L'infolettre du RÉPAQ  
Édition no 5, septembre 2025

BONNE  
RENTRÉE!

### À mettre à vos agendas!

#### Rencontres conjointes:

Jusqu'à présent, nous sommes assurés de 3 rencontres conjointes cette année!

- **24 octobre** 2025: Moulin Vert à Terrebonne;
- **20 novembre** 2025: Albatros à Montréal;
- **10 février** 2026: Le Vitrail à Montréal;

Il y a aussi, dans l'air, un projet de rencontre en présentiel au mois de mai à Joliette en collaboration avec le Centre d'amitié autochtone de Lanaudière. À suivre!

#### Assemblée générale des membres:

Elle aura lieu en visioconférence le **7 octobre de midi à 13 h**. Au menu, le plan d'action 2025-2026, la planification budgétaire et plein de surprises! Nous sommes toujours ouverts à l'ajout de membres pour siéger sur le CA. Voici le [lien](#)!

#### Le CA travaille fort!

Le CA du RÉPAQ se rencontre mensuellement pour des rencontres de 19 h à 21 h. Voici les dates de nos prochaines rencontres à l'automne 2025. Le public est toujours bienvenu!

- 24 septembre, 21 octobre, 17 novembre et 17 décembre .

#### RÉPAQ parents

Le RÉPAQ-Parents tiendra sa première rencontre le vendredi 24 octobre en visioconférence. Quant à son assemblée générale annuelle, elle aura lieu le vendredi 14 novembre. Passez le mot à vos parents! De riches rencontres et discussions seront au rendez-vous!



### Une version 2.0 des Conditions du RÉPAQ

On y travaille depuis quelques années, c'est terminé! Il reste à l'éditer dans un fascicule aussi beau que l'ancien et à l'insérer dans notre site web pour en faire un document interactif. Merci à toutes les artisan.e.s qui y ont travaillé et y travaillent encore.

### L'argent des cotisations revient aux écoles!

Le RÉPAQ y arrive en remboursant quelques libérations d'enseignants intéressés à visiter d'autres écoles (**TOURISME PÉDAGOGIQUE**). En offrant aussi des subventions pour aider à financer les projets de nos écoles (**APNÉ**). Les compressions budgétaires du Ministère font mal à nos écoles, le RÉPAQ fait ce qu'il peut, mais il a besoin de plus d'argent: la solution passerait-elle par l'augmentation des cotisations? Par une campagne de sociofinancement? La question est lancée!

#### Le coin Freinet:

Ça y est! C'est reparti! L'année scolaire est bien commencée. Le Collectif Québécois pour une École Moderne (CQEM), le mouvement Freinet québécois, reprend ses activités et de joyeuses rencontres nous attendent.

Devenez membres et soutenez votre communauté éducative Freinet du Québec. Restez à l'affût et surtout, partagez l'info!.

- 28 mars 2026: rencontre annuelle de partages et discussions pédagogiques (lieu à confirmer).
- Possibilité de visite d'écoles à pédagogie Freinet.

Consultez notre site internet [ici](#).

Pour nous contacter: [cqemfreinet@gmail.com](mailto:cqemfreinet@gmail.com)

Sur Facebook : Les Freinétiques du Québec

« Enseigner, ce n'est pas remplir un vase,  
c'est allumer un feu. »

- Aristophane